



Glorit

AUFTAKT Glorit setzt die Spaten für ein zehn Eigentumswohnungen umfassendes Immobilienprojekt in der Panethgasse 39 im 22. Wiener Gemeindebezirk. Die Projektpartner beim Spatenstich (v. l.): Statiker Gerhard Hejrlík, Alexander Kirchner (Projektleiter Architekturbüro Hacker Müller), Stefan Messar (Geschäftsführer Glorit), Ursula Schrott (Leiterin des Bereichs Wohnbau bei Glorit) sowie Andreas Glatz und Martin Mauerbauer (beide Geschäftsführer Steirisches Handwerk).



Alpbachtal Tourismus / Griesenböck

ZUGANG Ein Projekt des Tourismusverbands Alpbachtal sieht neben einem barrierefreien Weg, Rastplätzen und Seezugal einen Bewegungspark für Menschen mit Handicap am Reintalsee vor. Bernhard Zisterer (BM Kramsach), Markus Kofler (GF Alpbachtal Tourismus), Landesrat Johannes Tratter und Johann Rieser (Obmann-Stv. TVB Alpbachtal) an den Spaten (v. l.).



Wien Energie / Zimmer

ENERGETISCH Spatenstich für den Windpark Trumau, dessen acht Windkraftanlagen ab Herbst 2022 14.600 Haushalte in Niederösterreich versorgen sollen. Wien-Energie-Geschäftsführer Karl Gruber und der Trumauer Bürgermeister Andreas Kollross beim Baubeginn (v. l.).



Neumayr

RÜCKBAU Eine neue Wohnanlage will die Salzburg Wohnbau in Seekirchen am ehemaligen Windhager-Areal errichten. Vor kurzem wurden die Rückbauarbeiten an der alten Werkshalle begonnen. Salzburg-Wohnbau-Geschäftsführer Roland Wernik, Bürgermeister Konrad Pieringer, Rudolf Kainz (Geschäftsführer Kainz-Gruppe) und Salzburg-Wohnbau-Geschäftsführer Christian Struber beim Lokalausgang auf der Baustelle (v. l.).

BAUBEGINN Der feierliche Spatenstich zur Erweiterung Garnmarkt Ost in Götzis (v. l.): Projektleiter Martin Schmid (Raum.punkt Immobilien), Bürgermeister Christian Loacker, Johannes Wilhelm (Wilhelm+Mayer Bau), Alexander Stroppa (Hilti & Jehle), Bernhard Böhler (Raum.punkt Immobilien), Hermann und Michael Metzler (ZM3), Gerhard Thomele und Isabel Biel (Hassler Architekten).



Udo Mittelberger